

Cd. Benito Juárez

Realiza DIF lotería masiva con programa "Ayudemos de Corazón"

Más de 800 personas se reunieron en el evento Ayudemos de Corazón para apoyar la labor del DIF Municipal de Juárez para seguir ayudando a los juarenses.

Lo recaudado será utilizado en la compra de medicamento así como prótesis, sillas de ruedas entre otras necesidades.

El evento consistió en una lotería masiva, donde al son de Buenas, vecinos se divertían y al mismo tiempo ayudaban al gobierno municipal a recaudar fondos para la compra de más material médico.

"Agradecemos a todas las personas que se dieron cita a este gran evento, con tu apoyo seguimos haciendo de Juárez una ciudad que transforma" expresó el presidente municipal Heriberto Treviño.



Rescata Gobierno Juarense tradiciones

Cientos de cabalgantes acudieron a la Cabalgata Turismo, una tradición municipal que hace 12 años no se celebraba.

Cientos de cabalgantes acudieron a dicho evento así como cuatrimotos y carretas.

Cabalgata Turismo 2019, se realizó un recorrido desde monumento a Benito Juárez hasta el Rancho Simón.

"Seguiremos manteniendo vivas nuestras tradiciones y fomentando la convivencia familiar con este tipo de eventos". Dijo el presidente municipal.

